

夢・燦燦

ゆめ・さんさん 〈No dream & pride, No life〉

No.25

第39回体育大会。生徒感想文 4組編

総合準優勝4組です。



3年4組

私は、この体育大会で一番心に残ったのは、やはりマスゲームです。ダンスリーダーたちが夏休み前から取り組んでくれて、「先生が私たちに教える」ではなくて、ダンスリーダーから教えてもらったり、それをさらに教え合ったりとお互いに高め合えることができました。ダンスだから、リレーとか他の種目と違って取り組みを始める前は、少し恥ずかしさや抵抗があったけど取り組みが始まったら抵抗とかそんなものは自然と消えて、とても楽しく踊ることができました。そんな風に出れたのは周りのみんなもダンスリーダーも先生方も、マスゲームに対する思いが熱くて、もっともっと良いものにしていこうという気持ちがあったからだと思います。取り組みの中で、先生方が評価してくださる時に、「すごく良い」とか言ってくれるとすごく嬉しかったし、もっと頑張ろうと思えました。本番も、最高の演技が出来たと思うし、笑顔で踊り終えることが出来たのは、最高の仲間のおかげだと思います。本当に良い仲間と出会えたなと思います。3年生は、体育大会も終わってしまっ学校生活も残り半年ぐらいなので、悔いが残らないよう、仲間と時間を大切に過ごしていきたいです。今回、4組は準優勝だったけど、文化祭は最優秀賞を取れるようにクラスで団結していきたいです。

3年4組

今回の体育大会は、昨年よりもかなり良かったと思います。なぜなら、まず、ダンスで、やる気がないからやらないみたいなのが全然なくて、学年全体で盛り上がっていた所です。難しい所とか、分からない所を個人個人で教え合っていて練習の時から良い雰囲気が出ていたのがいいなと思いました。あとは、リレーや学年種目などで、ミスをした人などに、当たり前かもしれないけど、誰一人責めることなく励まし合っている所がいいなと思いました。この当たり前という空気があるのも39回生の良い所だと思うので、当たりのレベルをもっと上げていきたいなと思いました。

また、係別会なども、みんなが協力して早く終わることができて、今回の体育大会は本当に成功だなと改めて思いました。学校の時だけでなく普段からクラスが本当に仲が良いので、4組で良かったなととても思います。この団結したクラスなら、文化祭もきっと良い歌が歌えるのではないかなと思います。なので今度は体育大会よりももっと1人1人が力を出して、最優秀賞が取れるように頑張りたいです。そして、文化祭がクラスで戦える中学生生活最後の行事なので悔いの残らないよう、また全力で楽しみたいと思います。

3年4組

今年の体育大会は、私にとって本当に充実したものになりました。そして、今までで一番最高の体育大会になったと思います。夏休み前から取り組みが始まって、楽しみで楽しみで仕方がなかった体育大会も一瞬で終わってしまいました。最高学年で、しっかりやらないと。というプレッシャーとか不安とかあった中だったけど、行進、ラジオ体操など、3年生らしくしっかりと出来たと思います。

私は、やっぱり体育大会で一番心に残っている楽しかった演技は、3年生男女全員のマスゲームです。私は、本当にこの学年が大好きです。いつもあたたかく、優しく見守ってくれる先生方、小学校からずっと一緒にしんどい時、苦しい時は助け合い、嬉しい時は喜び合った友だちと体育大会が出来たことがとても嬉しいです。マスゲームでその感謝の気持ちを忘れずに踊ることが出来たと思います。体育大会だから勝ち負けはあるけど、勝ち負け以上に全員で楽しめたことが一番嬉しいことだなあと私は思っています。体育大会がまだゴールではないので、これからもチームレッドとしてみんなで頑張っていきたいです！！

